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Palavras proferidas pelo Prof. Dr. Fernando Ferreira Costa no ato de Posse do 
Prof. Dr. José Tadeu Jorge no cargo de Reitor da Universidade Estadual de 

Campinas, realizada na Sala do Conselho Universitário em 19 de abril de 2013. 
 
 

Nessa oportunidade julgo oportuno registrar de maneira formal agradecimentos e um 

brevíssimo relato. 

Foi um privilégio e uma enorme honra ter sido Reitor da UNICAMP neste período de 

4 anos. A UNICAMP é hoje uma das mais importantes universidades ibero–

americanas, extremamente inovadora, pioneira e fundamental para o 

desenvolvimento brasileiro. 

Seus professores, alunos e funcionários representam um patrimônio inestimável 

para o Estado de São Paulo e para o país. 

Cumprimento o Professor José Tadeu Jorge, novo reitor da Unicamp a partir de hoje. 

Tive a honra de participar da administração do Prof. Tadeu como Coordenador Geral 

e tenho certeza que a Unicamp estará em ótimas mãos nos próximos anos. Desejo 

ao Prof. Tadeu e sua equipe toda felicidade em sua gestão.  

Todas as conquistas alcançadas nesse período, retratadas de modo pormenorizado 

no relatório da gestão, constituem o esforço de toda a comunidade, na qual se 

integram docentes, estudantes e funcionários, aos quais quero registrar meus 

sinceros agradecimentos. Especificamente, todos os membros do Conselho 

Universitário devem ser citados enfaticamente. 

Desejo agradecer em especial àqueles com quem tive a honra de trabalhar mais 

diretamente durante esses quatro anos. É importante ressaltar que eles, os melhores 

e mais brilhantes companheiros que poderia encontrar, foram os responsáveis por 

todos os sucessos e objetivos alcançados. 

O Prof. Paulo Eduardo e posteriormente o Prof. Roberto Paes na Pró-Reitoria de 

Desenvolvimento Universitário, responsáveis entre outros feitos pela mudança 

impressionante que ocorreu nos Campi de Campinas, Piracicaba e Limeira, com 

realização de cerca de 300 obras. 
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O Prof. Ronaldo Pilli, Pró-Reitor de Pesquisa a quem devemos iniciativas muito 

importantes como, por exemplo, novos laboratórios multiusuários, o Programa de 

Professores Visitantes e o estímulo ao pós-doutorado no exterior. 

O Professor Euclides Mesquita Neto, Pró-Reitor de Pós-Graduação que alçou a pós-

graduação da Unicamp a seu mais elevado patamar de excelência, incrementou 

significamente o número de bolsas e o grau de cooperação internacional. 

O Professor Marcelo Knobel, Pró-Reitor de Graduação que deu uma extraordinária 

dimensão ensino de graduação com ações como a criação do PROFIS, programa 

exemplar de novo meio de acesso e inclusão social na Universidade, além da 

criação de inúmeros programas como, por exemplo, o Espaço de Apoio ao Ensino e 

Aprendizagem, o EA2. 

O Professor Mohamed Habib e o Professor João Frederico Meyer, o Joni, Pró-

Reitores de Extensão e Assuntos Comunitários que expandiram de maneira 

impressionante os programas nessa área, com especial menção a programação da 

Casa do Lago e a CIS – Guanabara. 

O Professor Edgar  De Decca, Coordenador Geral da Universidade, que coordenou 

o notável e inédito programa de reposição de docentes, além do estabelecimento da 

nova carreira docente e a reorganização dos Departamentos, além, claro, do 

planejamento estratégico e avaliação institucional. 

Professores José Ranali e Ricardo Anido, Chefe de Gabinete e Chefe de Gabinete 

Adjunto, companheiros e amigos de todas as horas e todos os problemas da 

Unicamp nesses 4 anos. 

É fundamental também citar a colaboração muito importantes na CORI dos 

Professores Luis Cortes, Leandro Tessler e Alberto Serpa; na INOVA do Prof. 

Roberto Lotufo; no Escritório de Convênios e Contratos do Prof. Adilson Cardoso; na 

Comvest dos Professores Renato Pedrosa e Maurício Kleinke; na Editora da 

UNICAMP do Prof. Paulo Franchetti; no Museu Exploratório de Ciências do Prof. 

Marcelo Firer e no Centro de Estudos Avançados dos Professores Pedro Paulo 

Funari e Renato Pedrosa e na COCEN a Profª. Ítala M. Loffredo D’Ottaviano. Quero 

também registrar os agradecimentos a todos os dirigentes da área da saúde, em 

especial ao Professor Manoel Barros Bertolo no HC, Prof. Lair Zambon no Hospital 
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Estadual de Sumaré, Prof. Cármino Antonio de Souza e Profa. Sara Olalla no 

Hemocentro, Prof. Oswaldo Grassiotto no CAISM e Prof. Cláudio Coy no 

Gastrocentro. 

Também importa ressaltar a imensa colaboração na DGRH da  Drª. Patrícia Maria 

Morato Lopes que realizou trabalho excepcional na área, na DGA a Édna Coloma, 

na AEPLAN do Antonio Félix Duarte, na Secretaria Geral a Leda Ramos Fernandes 

e Raquel Paulino, na Procuradoria Geral o Dr. Octacílio Machado Ribeiro, Drª. 

Fernanda Costallat e Drª. Luciana Catalano e na ASCOM o Clayton Levy. Quero 

agradecer a todo o pessoal do Gabinete, minhas secretárias Elisete Silva e Ivete 

Favaro, o grupo do Cerimonial Silvia Motta, Giovana Zorzi e Antonio Alberto 

Ravagnani, ao Apoio Administrativo, à Cleonice Bassi e a Rachel Bueno, e a todos 

da área de apoio técnico administrativo, do Expediente, Transporte, Recepção, Copa 

e Zeladoria. 

Também é necessário registrar nossos agradecimentos ao Governo do Estado, nas 

pessoas dos Governadores José Serra e Geraldo Alckmin e à Assembléia 

Legislativa do Estado de São Paulo. 

Finalmente agradeço minha família, pois sem o apoio deles não seria possível 

realizar as atividades desenvolvidas nesses quatro anos. Obrigada Sandra, querida 

esposa, Maria Laura e Daniel, meus filhos e Giovana e Gabriela, minhas netas, e 

minha mãe Maria de Lourdes. 

Repito aqui que foi um enorme privilégio e uma honra ter sido Reitor dessa 

espetacular Universidade.  

 

  


